

# Este fin de semana Iquique será sede de la final sudamericana de voleibol

Los encuentros se inician este viernes en el estadio Arena Cavancha.

Luis Ramos Ossandón  
 cronica@estrellaiquique.cl

Este fin de semana Iquique será sede de la final del Circuito Sudamericano de Voleibol Playa en la categoría adulto, el que se desarrollará en el Estadio Arena Cavancha y donde participarán duplas de diez países buscando la clasificación al mundial de la especialidad que se realizará entre el 14 y 23 de noviembre de este año en Australia.

Serán doce duplas masculinas y quince femeninas de Argentina, Bolivia, Brasil, Colombia, Ecuador, Paraguay, Perú, Uruguay, Venezuela y Chile que participarán en este torneo, cuyos partidos se iniciarán este 16 de mayo desde las 9:00 horas.

Ayer se realizó el lanzamiento del torneo, que además de autoridades locales y deportivas contó con la presencia de la dupla chilena de Marco y Esteban Grimalt, quienes visitan la ciudad por tercera ocasión para intentar ganar el certamen y sacar pa-



EN EL EVENTO, QUE FUE LANZADO AYER EN CAVANCHÁ, PARTICIPARÁN DUPLAS DE 10 PAÍSES ESTE FIN DE SEMANA.

sajes a la cita mundial.

Esteban invitó a la ciudadanía a presenciar y apoyar alas duplas nacionales, señalando que "tendremos la oportunidad de conseguir el título por tercer año consecutivo".

Por su parte, Jorge Piñón, presidente de la Federación Voleibol de Chile (Fevochi), destacó la realización de la jornada deportiva en la ciudad y manifestó que "nuestro com-

**“**  
**Buscamos seguir proyectando a la ciudad como capital de los deportes de arena”.**

Mauricio Soria, alcalde.

promiso fue traer el torneo a Chile. En especial, a Iquique, considerando el éxito convenio que mantenemos con el municipio y Collahuasi, que nos permitió, por ejemplo, organizar la final de la Copa Continental el año pasado, que entregó un cupo a París con los Primos Grimalt. Iquique y Arena Cavancha se están proyectando al mundo como un epicentro de los deportes playa", aseveró.

Sobre la importancia de este tipo de eventos en la ciudad, el alcalde Mauricio Soria, dijo que "será una gran oportunidad de sano entretenimiento en una ciudad que buscamos seguir proyectándola como capital nacional de los deportes de arena con infraestructura de primer nivel. Gracias a esta alianza con Fundación Collahuasi, estamos haciendo

## ENTRADAS

Para asistir el viernes, sábado y domingo para apoyar a los seleccionados chilenos, los amantes del voleibol en la ciudad podrán acceder a las entradas gratuitas a través del sistema [www.ticketpro.cl](http://www.ticketpro.cl).

Chile e Iquique recibirá por primera vez este certamen internacional de voleibol playa como ciudad sede, tras ser Brasil el país anfitrión en sus 20 ediciones anteriores.

do de Iquique una importante locación deportiva en Sudamérica.

En tanto, Gaetano Manniello, gerente de Relacionamiento con el Entorno de Collahuasi, señaló que "esta competencia internacional ratifica nuestro compromiso social de sumar esfuerzos público-privados para hacer de Arena Cavancha un recinto estratégico del turismo deportivo".

La actividad deportiva está organizada por la Ilustre Municipalidad de Iquique y su Corporación Municipal de Deportes, Federación de Voleibol Chile (Fevochi) y Compañía Minera Doña Inés de Collahuasi a través de su Fundación.